

# L'Université du temps libre au Sénat



Les adhérents à l'Université du temps libre (UTL) de Gien se sont rendus, le 7 novembre, au palais du Luxembourg, à Paris. Le groupe, constitué de quarante personnes, a été reçu par le sénateur Jean-Pierre Sueur. L'élu socialiste leur a présenté le Sénat. Les adhérents de l'UTL se sont ainsi plongés dans le passé de cette institution grâce aux explications délivrées par un guide du Sénat et complétées par Jean-Pierre Sueur. Leur visite coïncidant avec une session parlementaire exceptionnelle, ils ont assisté à l'entrée protocolaire du président de la séance dans l'hémicycle. ■